

# Anies Ingin Bikin Ormas, Cak Imin: Saya Belum Diberi Tahu

Category: Politik

written by Redaksi | 12/01/2025



**ORINEWS.id** – Mantan Gubernur Jakarta Anies Rasyid Baswedan, dikabarkan segera membentuk organisasi masyarakat (ormas), sebagai wadah bagi loyalisnya.

Saat diminta tanggapannya, Menteri Koordinator Bidang Pemberdayaan Masyarakat Muhaimin Iskandar alias [Cak Imin](#) mengaku tak tahu menahu soal rencana mantan pasangannya di [Pilpres 2024](#) membentuk organisasi ormas.

“Saya belum diberi tahu, saya enggak tahu. Saya memang tidak perlu tahu dulu,” kata Cak Imin baru-baru ini.

Ketum Partai Kebangkitan Bangsa ([PKB](#)) tersebut mengaku tak mengetahui ormas bidang apa yang akan dibentuk Anies.

“Belum (tahu). Saya tidak tahu ya nanti kita lihat saja,” ucap dia.

Sementara itu, Anies enggan menjawab perihal dirinya akan membentuk ormas.

Namun, dia menekankan jika sudah jadi bakal diumumkan.

“Begitu ada kabar diumumkan,” singkat Anies usai menjadi narasumber dalam talkshow dengan Ketua OSIS SMA sederajat se-DKJ di Gedung Konvensi TMPN Kalibata, Jakarta Selatan, Sabtu (11/1/2025).

Sebagai informasi, Juru Bicara [Anies Baswedan](#), Sahrin Hamid, menyebut akan meluncurkan organisasi masyarakat (ormas) dalam waktu dekat.

Dia menyampaikan ormas ini akan bergerak di bidang sosial yang berdampak pada masyarakat luas.

“Kalau masalah peluncuran ormas itu belum (sekarang). Nanti Mas Anies yang akan meluncurkan,” kata Sahrin, Kamis (9/1/2025).

Dia menyebut Anies akan meluncurkan organisasi yang kemungkinan diumumkan bulan ini.

Sahrin menyebut partisipan masyarakat, termasuk pendukung di Pilgub 2017 hingga Pilpres 2024, akan dilibatkan.

Anies Baswedan berencana mendirikan ormas untuk para loyalisnya.

Anies Baswedan berencana mendirikan ormas untuk para loyalisnya. (istimewa)

“Organisasi yang bergerak di bidang sosial. Kegiatan sosial itu, nanti diluncurkan Mas Anies. Mungkin insyaallah bulan ini kelihatannya. Ya kan sebagai warga negaralah. Ingin berbuat buat bangsa dan negara,” ucap dia.

“Buat rakyat. Cuma instrumennya adalah partisipasi rakyat,” imbuhnya.

“Yang dikerjakan adalah bentuk-bentuk kegiatan-kegiatan sosial. Kurang-lebih kayak gitu,” tambahnya.

Dia mengatakan. ormas ini menjadi wadah pendukung Anies Baswedan di Pilgub maupun Pilpres.

Ia berharap partisipasi datang dari berbagai kalangan.

“Yang baik di Pilgub 2017 maupun di Pilpres 2024. Nah makanya supaya bisa menampung seluruh spektrum, maka perkumpulan ini itu berorientasi kegiatan sosial,” ucapnya.[]